

-2019年度の私たちの活動-

2020年度も引き続きやります〜す ㊦

㊦その①

\岡山県内で広報・発信/

内閣府青年国際交流事業や IYEAO の活動を広く深く知ってもらいたい、地方だからと諦めるのではなくチャンスに気づいてもらいたいという想いで、日々情報を発信しています。

◎SNS で活動発信

◎パネル展示

◎exPY による事業説明会&報告会 etc.



㊦その②

\次世代育成/

2019年度岡山県からは計5名の青年が事業に参加しました！応募から帰国後、事後活動までそれぞれが自身のポテンシャルをしっかりと発揮できるよう、サポートしています。

◎事業応募者へアドバイス会

◎報告会開催のサポート

◎いってらっしゃい&おかえりなさい会 etc.



㊦その③

\交流会開催/

岡山で出会えた“ご縁”を大切に。活動を一緒にするだけでなく、お互い成長し合える仲間としての関係性を構築していくために、時には県を超え定期的に楽しい会を開催しています。

◎同窓会や忘年会

◎BBQ パーティー etc.



-2020年度の私たちの活動-

あたらしい挑戦にワクワク♪

実施日
2020年
9月1日

地球憲章国際審議委員による
ウェビナー&フリートーク

岡山大学副学長（ユネスコチェアホルダー、地球憲章国際審議会委員）の横井篤文先生による「ポストコロナの未来をつくる：地球憲章とSDGs」をテーマとしたウェビナーを開催し、23都道府県と海外から、高校生・大学生・社会人と幅広い年齢層の方80名が参加されました。2019年11月ユネスコ総会でESDの倫理的枠組みとして採択された「地球憲章」や、SDGsとポストコロナの最新情報に関する講演のあと、Q&Aを交えたフリートークで自由に意見を交わしました。

参加者から「沢山の人が地球憲章の考え方を知って行動すれば世界は変わると思った」「行動というキーワードが講演中に何度も繰り返されていたので、今日から自分にもできる簡単な一歩から行動していきたい」等の声が聞かれ、SDGsをジブンゴトとして捉える貴重な機会となりました。

実施日
2020年
11月11日

県内の高校で出前講座します！

(一財)岡山県国際交流協会による、県内教育機関で多文化理解を深めることを目的とした事業で、IYEAOの学習プランが採択されました！岡山県立新見高等学校の1年生を対象に誰もが暮らしやすい社会づくりについて、県内在住のムスリムの方と協力しながら、一緒に考えていきます。

㊦その④

\「国際社会青年育成事業(INDEX)」/の受入

2019年10月にメキシコ・フィリピンから計16名の外国青年が岡山を訪問しました。テーマは「SDGs」。この受入れが終わって自分のコミュニティで“何ができるか”を常に考えながら過ごした濃い5日間でした。



岡山国際交流会(IYEAO)では、一緒に活動できる仲間を募集中！ご連絡お待ちしております♪

▷ IYEAOのこんなところがぼっけええんじや(訳:めちゃくちゃいいよね)

▶ 会員一人ひとりが安心して発言・アイデアを出しあえる場

▶ 会員一人ひとりのバックグラウンドやスキルが豊富！多様性の宝庫

▶ 多文化共生社会の実現に向けて協働できる県内の教育機関・コミュニティの存在



Facebook



Instagram

▼お問合せ先▼

okayamaiyeo@hotmail.co.jp

岡山青年国際交流会独自の取り組み

様々なステークホルダーと協力し高校でSDGsカードゲーム&講演を行ったり、高校生～社会人を対象にSDGs&地球憲章ウェビナーを開催したりしています。またオリジナルの授業プランを開発し、高校で国際理解教育も行なっています。これらの取組と内閣府青年国際交流事業の受入プログラムを融合させ、国際交流を通じてSDGsの促進と青年育成を図っています。



倉敷青年会議所の方によるSDGs講演とSDGsカードゲーム@岡山理科大学附

属高校



内閣府青年国際交流事業(INDEX)と岡山理科大学附属高校の学生が、SDGs を
ベースにディスカッション



INDEX 青年と地元青年が SDGs カードゲームをしている様子